



Communiqué de presse – 01/02/2024

Printemps Numérique 2024

Une expérience immersive au cœur de l'écosystème IT de la Région de Bruxelles-Capitale

Bruxelles, le 1^{er} février 2024 – Le Printemps Numérique de Bruxelles revient les 22 et 23 mars prochains sur le site emblématique de Tour & Taxis. De la réalité virtuelle à la cybersécurité, en passant par l'intelligence artificielle, l'e-gaming, le rétro-gaming et l'exploration des opportunités professionnelles du numérique, la 4^e édition de ce rendez-vous incontournable promet une immersion captivante dans les dernières avancées technologiques. Suivez le guide !

Porté par Paradigm, le [Printemps Numérique de Bruxelles 2024](#) est une initiative d'envergure qui fait rayonner l'écosystème numérique de la Région bruxelloise.

Bénéficiant de l'appui de la Région bruxelloise et du Ministre de la Transition numérique, Bernard Clerfayt, cet événement gratuit se positionne comme une plateforme de rencontre incontournable. Il réunira un large public, des novices aux experts du numérique, qui partageront et enrichiront leur expertise. La mission est claire : initier, sensibiliser et guider le grand public à travers le passionnant univers des technologies numériques.

« *Le Printemps Numérique est une expérience immersive où les visiteurs peuvent toucher, tester, développer, coder et qui sait, peut-être cela suscitera des vocations pour un métier dans le secteur du numérique de plus en plus recherché sur le marché de l'emploi bruxellois* », déclare Bernard Clerfayt.

Aperçu de la programmation 2024

Le Printemps Numérique invite les visiteurs à explorer des espaces fascinants où démonstrations captivantes et expériences immersives éveilleront la curiosité de tous. Paradigm propose un itinéraire didactique sur l'empreinte environnementale du secteur numérique, illustré par le sac à dos écologique d'un ordinateur portable. Les amateurs de

« Smart Buildings » découvriront des solutions technologiques de pointe pour des bâtiments plus intelligents et durables.

Le Printemps Numérique Bruxelles offre aussi une variété de conférences et de *pitchs*, sous la forme de "Pecha Kucha", sur des sujets tels que le jumeau numérique, le climat et la technologie, la mobilité, la cybersécurité, l'e-gaming, les métiers et les formations du numérique ou encore l'inclusion numérique. Des experts du numérique, issus de divers secteurs, élargiront les horizons du public en partageant leurs connaissances.

Jeunes et moins jeunes, en famille ou entre amis, les visiteurs auront également l'opportunité d'explorer les dernières tendances et innovations qui façonnent l'avenir numérique de notre société. Ils pourront également participer aux différentes activités interactives proposées sur les différents espaces d'exposition de près de 50 représentants de l'écosystème numérique bruxellois, national et international.

Des expériences éducatives pour les écoles

Le Printemps Numérique Bruxelles a prévu des animations aussi séduisantes que spécialement pensées pour nourrir la curiosité débordante des élèves.

Parmi les temps forts : ateliers de sensibilisation aux impacts environnementaux du numérique, mais aussi aux arnaques en ligne, démonstrations de bras robotisés, découvertes des métiers du numérique, sessions d'e-gaming, initiations au codage, et bien d'autres attractions palpitantes !

Une opportunité pour les plus jeunes de découvrir, apprécier et s'amuser autour du numérique grâce à une variété de stands qui leur sont dédiés !

Invisible Festival, une première exclusive pour le Printemps Numérique de Bruxelles

Le Printemps Numérique Bruxelles crée l'événement en ouvrant les portes de l'inédit « [Invisible Festival](#) ». Pour la première fois, les visiteurs seront conviés à explorer cet univers unique, célébrant la richesse et la diversité culturelle au cœur de l'Europe, dans la deuxième ville la plus cosmopolite au monde, Bruxelles.

Cette manifestation met en lumière les héros oubliés et méconnus de l'histoire avec un programme riche d'activités, basé sur des avatars 3D, la réalité augmentée et autres expérimentations artistiques immersives. Une invitation à voyager dans des dimensions invisibles où l'art numérique prend vie, offrant une expérience sensorielle et culturelle inédite.

Informations Pratiques

- *Où ?* Tour & Taxis, Avenue du Port 86c à 1000 Bruxelles
- *Quand ?* Le vendredi 22 mars et le samedi 23 mars 2024
- *Programme sur* [Printemps Numérique 2024](#)
- *Inscriptions via* [Eventbrite](#)